

Erinnerung an Burgstall

2003 brannte das halbe Dorf

ROTHENBURG (clk) – Einen so großen und verheerenden Brand wie jetzt im Gewerbegebiet Igelsbach hat die Stadt bislang selten erlebt. Stadtbrandinspektor und Kommandant Jürgen Holstein erinnert sich an den Großbrand in Burgstall im Jahr 2003. Damals war nur rund zehn Kilometer von Rothenburg entfernt ein halbes Dorf niedergebrannt.

Ausgebrochen war das Feuer damals im baden-württembergischen Burgstall bei Finsterlohr – also nicht im Rothenburger Ortsteil Burgstall, sondern im nahe gelegenen Creglinger Ortsteil. Verbrannt sind damals sechs Bauernhöfe, zum Teil auch mit Vieh. „Es gab sogar Notschlachtungen mitten auf der Straße“, erinnert sich Holstein.

Neben der Rothenburger Feuerwehr seien auch alle Metzger aus der Stadt damals vor Ort gewesen. Einer der heftigsten Einsätze der vergangenen Jahre für Holstein.

Der Brand jetzt sei ebenfalls verheerend, aber eher mit Blick auf die Umwelt. Denn jetzt sorgt der brennende Kunststoff für den beißenden Rauch.